



LE SYNDICALISME DANS LA POLICE EST PLUS FORT QUE JAMAIS

LU POUR VOUS

**Derrière le «joli coup syndical» [...] se cache une exigence:
installer l'union dans la durée**

LE FIGARO

Cette année, le grand gagnant du scrutin est le pack syndical formé autour d'Alliance, organisation réputée proche de la droite. Ce bloc cumule près de 20.000 voix d'avance sur son concurrent historique Unité-SGP-FO. Notons au passage que le fantasme d'une police où monterait l'extrême droite s'effondre: les organisations classées à la droite de la droite (FPIP, France-police, Policiers en colère ou Touche pas à ma police) stagnent autour de 3%, soit 3700 ultras parmi les 141.739 agents appelés à s'exprimer.

"Le débat qui s'ouvre bientôt sur les retraites sera le premier test"

" Un succès franc et massif auprès de la base "

Le ministre doit s'attendre à endurer ce qu'ont vécu avant lui bien des prédécesseurs : une fronde musclée de la part des policiers qui, jusqu'alors, ont toujours sauvé leur statut à part

Le bloc Alliance-Unsa se flatte d'avoir su glaner près de 53% des suffrages auprès des seuls gardiens et gradés de la police nationale. Ce qui relègue le concurrent Unité-SGP-FO 12 points derrière. Bref, un succès franc et massif auprès de la base.

" Ce bloc cumule près de 20.000 voix d'avance sur son concurrent historique UNITE-SGP-FO "

«Le boulot de flic n'a jamais été aussi pénible, aussi dangereux. Il n'est pas question que les collègues travaillent plus longtemps.»

